



Noticiero
**ÚLTIMA
HORA**

MSP recibió apoyo del Rotary Internacional en kits de bioseguridad y repotenciación de ventiladores

El Ministerio de Salud Pública (MSP) recibió una donación de kits de bioseguridad de parte de la organización "Rotary Internacional", para el personal sanitario que trabaja en primera línea por la emergencia sanitaria a causa del COVID-19.

La entrega consiste en trajes de bioseguridad, guantes, pantallas de protección facial y también pantallas de protección para las Unidades de Cuidados Intensivos (UCI). Asimismo, se hizo una demostración de cinco ventiladores pertenecientes al Sis-

tema de Salud que han sido reparados y repotenciados por el "Grupo yo no me rindo", integrado por ingenieros y técnicos ecuatorianos, que son parte de esta cooperación. Estos equipos irán a los hospitales de Morona Santiago y Bolívar.

El titular de la Dirección Nacional de Hospitales del MSP, Eduardo Puente, resaltó la gestión de los rotarios que busca contribuir con la protección del personal de la salud. En el caso de los ventiladores, explicó que en total fueron reparados 48 y el Ro-

tary Internacional tiene una capacidad de repotenciar 60 equipos más. "Ha sido un aporte valioso la repotenciación para el uso normal de nuestros pacientes y terapias intensivas".

Los ventiladores reparados y repotenciados son distribuidos en 14 provincias del país, principalmente en los hospitales de Quito, así como de Cuenca, Riobamba, Latacunga, y también se enviarán a Orellana.

Fuente: Ministerio de Salud Pública